

# Molydal

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [maintenance industrielle](#)

## Un nouveau bâtiment de stockage

Pour ses 60 ans, Molydal s'offre de nouvelles capacités de stockage. Suite à la forte croissance de ses lubrifiants industriels éco-responsables, l'entreprise investit en effet dans la construction d'un nouveau bâtiment de stockage sur son site de Saint-Maximin dans l'Oise.

Dirigée par Jean-Louis Pauphillat, fils du fondateur, et spécialisée depuis 1958 dans la conception et la commercialisation de solutions de lubrification industrielle, Molydal a su traverser les décennies par sa stratégie d'engagement dans les processus de certification et d'homologation ainsi que par ses innovations. Ces dernières sont issues de son laboratoire R&D intégré et de partenariats avec des industriels utilisateurs permettant l'optimisation des gammes de lubrifiants adaptés aux spécificités et/ou contraintes des procédés de fabrication. A cet objectif d'optimisation de la rentabilité des procédés, s'ajoutent ceux de la sécurité des opérateurs et du respect de l'environnement. D'où le développement, depuis quelques années déjà, de produits éco-conçus, issus de la chimie verte, sans aucun pictogramme de sécurité, garantissant ainsi une sécurité optimale pour les utilisateurs. Dédié au stockage des produits non dangereux, le nouveau bâtiment disposera d'une surface au sol de 1?000 m<sup>2</sup>. Sa construction a débuté en juin 2018 et devrait s'achever d'ici la fin de l'année. Le stockage de tout autre produit reste, quant à lui, en sous-traitance dans le nord de la région parisienne. Molydal a réalisé en 2017 un chiffre d'affaires de 12 M?.